

Eine Schülerin und fünf Schüler des Sport-LK aus der Q2 haben am Sonntag, den 6. Mai, erfolgreich am Wiesbadener Benefizlauf teilgenommen. Für das Team "Rheingauschule Geisenheim" sind außerdem Herr Stadtmüller, Herr Jügler und Frau Krüger an den Start gegangen. Alle Gruppenmitglieder können nicht nur stolz darauf sein, durch die Teilnahme lokale Kinderhilfseinrichtungen zu unterstützen, sondern sie können ebenso stolz auf die sportliche Leistung sein. Alle Starter für die Rheingauschule sind nach weniger als einer Stunde im Ziel eingelaufen. Die Sport-LK-Schüler sind in ihrer Altersklasse jeweils erst- oder zweitplatziert und freuen sich über ihre wohlverdienten Urkunden und Medaillen.

Unter der Schirmherrschaft des Wiesbadener Oberbürgermeisters Sven Gerich wurde die Veranstaltung von der Jugendorganisation Ahmadiyya Muslim organisiert.

Johanna Sparr hat erfolgreich den Gutenberg-Halbmarathon in Mainz absolviert, der parallel zum Wiesbadener Benefizlauf stattfand.

Teilnehmer und Zeiten:

Melisa Özen: 58:03

## Erfolgreiche 10 Kilometer für Kinderhilfseinrichtungen

Geschrieben von: Ellen Krüger - Aktualisiert Mittwoch, den 09. Mai 2018 um 09:21 Uhr

Ole Flasdieck: 47:45

Nick Woscidlo: 55:42

Jonah Pfeffermann: 51:42

Tom Weigl: 52:01

Moritz Klein: 58:54

Ellen Krüger: 45:45

Lars Jügler: 48:13

Phillip Stadtmüller: 45:42